Dos jóvenes mexicanos crean "cuero" de nopal



- (1) Piensa en tus zapatos, cartera, cinturón, todo eso viene de una de las industrias que más contamina en el mundo: la moda. Dos jóvenes mexicanos han creado un "cuero" hecho a base del nopal, un cactus biodegradable que no daña animales. Adrián López Velarde y Marte Cázarez desarrollaron un método para transformar algo tan abundante en México como el nopal para darle vida en una piel suave que podrá ser usada en un sinfín de industrias. Y lo mejor de todo: ¡sin lastimar a ningún animal ni contaminar ríos! El mundo se ha quedado fascinado con estos emprendedores.
- (2) Para darte una idea de la importancia de este avance, el cuero tradicional se suele trabajar usando una técnica que contamina nuestro entorno. Además, para producir cuero animal se necesitan importantes cantidades de agua y también de alimento. 33 el nopal es un material cuya producción es constante y necesita muy poca agua para su riego. Permite la transpiración natural, no contiene plástico y es biodegradable.
- (3) Este nuevo cuero tuvo un gran éxito en Lineapelle, la feria de fabricantes de cuero más importante del mundo, por su suavidad, color y flexibilidad. En ese evento los creadores mexicanos supieron que habían alcanzado el momento con el que habían soñado: estaban jugando en las ligas mayores con un producto de calidad internacional que el mercado necesitaba.

adaptado de: https://viajeropeligro.com, 20-07-2021